

「相生市民さわやかあいさつ運動」

を推進しましょう!!

あいさつは、会話のきっかけづくりになり、相手に小さな思いやりの心を伝えられます。毎日、あいさつを続ければ、信頼関係と明るい気持ちが自然に生み出されます。

市と市民、企業などが連携協力し、人と人とのつながりがある温かい相生市をつくっていくために、「相生市民さわやかあいさつ運動」に取り組んでいきましょう。

あいさつをかわすことで、次のような効果が期待できます。

- ◆ あいさつにより、地域にお住まいの方や自分の住む地域に深い愛着を抱くようになり、住み良い地域づくりが進みます。
- ◆ 大人から積極的にあいさつをかわすことで、子どもの規範意識をはぐくむ基礎となります。
- ◆ あいさつが交わされることにより、犯罪の起こりにくい町づくりにつながります。

具体的な 取組例

地域社会で…

「おはようございます」、「こんにちは」、「こんばんは」
積極的なあいさつを笑顔で行いましょう。

職場で…

「おはようございます」
「お疲れ様です」
「ありがとうございます」

来客者に、また職員同士、
職場内外でも積極的な
あいさつを行いましょう。

家庭で…

「おはよう」
「いってらっしゃい」
「おかえり」
「ありがとう」
「おやすみ」

家族にも自ら率先して
行いましょう。

